

Unshakable life - Part 3

Unshakable life is about having a steadfast faith and foundation in God, allowing us to remain firm and not moved by life's inevitable trials, fear or circumstances.

Crisis of belief... A pivotal moment when circumstances or God's calling force a person to choose between trusting God's promises or relying on their own limited capacity.

2 Corinthians 4:8-9 NLT...Paul shows us how to view hardships and come out with an unshakable Faith.

"We are pressed on every side by troubles, but we are not crushed. We are perplexed, but not driven to despair. We are hunted down, but never abandoned by God. We get knocked down, but we are not destroyed.

We can't have an unshakable life without intentionally bringing God in everything we do.

Unfortunately, many are focused on their ability to stay intentional, rather than on God's ability to keep his Word over their lives.

An unshakable life and faith is based on what we have available in Christ.

Matthew 21:22 ESV And whatever you ask in prayer, you will receive, if you have faith"

1 John 5:14-15 NLT. "And we are confident that he hears us whenever we ask for anything that pleases him. And since we know he hears us when we make our requests, we also know that he will give us what we ask for."

Declaring is when you speak what is already true in Christ—what He has finished, what He has given, what He has promised.

Phil. 4:13 “I can do all things through Him who gives me strength.”

Your victory in this challenge, must rest on the reality that God has given you everything you need to succeed in Jesus.

Asking is when you request something, often needing wisdom or insight, or drawing from what Jesus has already made available.

Eph. 1:13 NIV “And you also were included in Christ when you heard the message of truth, the gospel of your salvation. When you believed, you were marked in him with a seal, the promised Holy Spirit.”

2 Cor. 5:17 NASB “Therefore if anyone is in Christ, this person is a new creation; the old things passed away; behold, new things have come.”

It’s about holding up our situations in the light of what Christ has already done.

“We were dead in our sin... But then when we put our faith in Him, He gives us a new heart. He resurrects our spirit.”

2 Peter 1:3-4 tells us that God “has given us all things that pertain to life and godliness,” and through His great and precious promises, we become partakers of the divine.

We are not unworthy beggars. We are beloved sons and daughters, qualified by Christ Himself.

“Everything past, present, and future—He nailed it to His cross.”

That's not permission to sin. It's an invitation to live in freedom, knowing our righteousness is a gift.

John 14:13-14

Asking "in His name" means in line with His nature, His character, His authority.

Isaiah 53 gives us a prophetic glimpse into this great exchange: "Surely He has borne our griefs and carried our sorrows... the chastisement for our peace was upon Him, and by His stripes we are healed."

Faith is not leverage; it's a response.

We don't go to Him and get reminded of our failures. We go to Him and get reminded of His provision.

2 Corinthians 10:4-5 says: "The weapons of our warfare are not carnal but mighty in God for pulling down strongholds... bringing every thought into captivity to the obedience of Christ."

"Think, feel, and see the truth when you pray." That's transformation.

Romans 12:2 tells us to be transformed by the renewing of our mind. It's not about striving—it's about being renewed.

The transformation doesn't come from trying harder. It comes from beholding Him.

French Section

Une vie inébranlable – Partie 3

Une vie inébranlable consiste à avoir une foi et un fondement solides en Dieu, nous permettant de demeurer fermes et de ne pas être ébranlés par les épreuves inévitables de la vie, la peur ou les circonstances.

Crise de foi... Un moment décisif où les circonstances ou l'appel de Dieu obligent une personne à choisir entre faire confiance aux promesses de Dieu ou s'appuyer sur ses propres capacités limitées.

2 Corinthiens 4:8-9 (NLT)... Paul nous montre comment voir les difficultés et en ressortir avec une foi inébranlable :

« Nous sommes pressés de toute part par les difficultés, mais non écrasés. Nous sommes déconcertés, mais non désespérés. Nous sommes pourchassés, mais jamais abandonnés par Dieu. Nous sommes abattus, mais non détruits. »

Nous ne pouvons pas avoir une vie inébranlable sans inviter intentionnellement Dieu dans tout ce que nous faisons.

Malheureusement, beaucoup se concentrent sur leur capacité à rester intentionnels, plutôt que sur la capacité de Dieu à accomplir Sa Parole dans leur vie.

Une vie et une foi inébranlables sont fondées sur ce que nous avons déjà en Christ.

Matthieu 21:22 (ESV)

« Et tout ce que vous demanderez avec foi dans la prière, vous le recevrez. »

1 Jean 5:14-15 (NLT)

« Et nous avons cette assurance : s'il demande quelque chose selon Sa volonté, Il nous écoute. Et puisque nous savons qu'il nous écoute lorsque nous faisons nos demandes, nous savons aussi qu'il nous accorde ce que nous Lui demandons. »

Déclarer, c'est proclamer ce qui est déjà vrai en Christ — ce qu'il a accompli, ce qu'il a donné, ce qu'il a promis.

Philippiens 4:13 : « Je puis tout par Celui qui me fortifie. »

Ta victoire dans ce défi doit reposer sur la réalité que Dieu t'a donné tout ce dont tu as besoin pour réussir en Jésus.

Demander, c'est faire une requête, souvent pour recevoir la sagesse ou la compréhension, ou pour puiser dans ce que Jésus a déjà rendu accessible.

Éphésiens 1:13 (NIV)

« En lui, vous aussi, après avoir entendu la parole de la vérité, l'Évangile de votre salut, et après y avoir cru, vous avez été scellés du Saint-Esprit qui avait été promis. »

2 Corinthiens 5:17 (NASB)

« Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées; voici, toutes choses sont devenues nouvelles. »

Il s'agit de placer nos situations à la lumière de ce que Christ a déjà accompli.

« Nous étions morts dans nos péchés... Mais lorsque nous avons mis notre foi en Lui, Il nous donne un cœur nouveau. Il ressuscite notre esprit. »

2 Pierre 1:3-4 nous dit que Dieu « nous a donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété », et que par Ses grandes et précieuses promesses, nous devenons participants de la nature divine.

Nous ne sommes pas des mendians indignes. Nous sommes des fils et des filles bien-aimés, qualifiés par Christ Lui-même.

« Tout — passé, présent et avenir — Il l'a cloué à Sa croix. »

Ce n'est pas une permission de pécher. C'est une invitation à vivre dans la liberté, en sachant que notre justice est un don.

Jean 14:13-14

Demander « en Son nom » signifie en accord avec Sa nature, Son caractère et Son autorité.

Ésaïe 53 nous offre un aperçu prophétique de ce grand échange : « Certainement, Il a porté nos souffrances et s'est chargé de nos douleurs... Le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur Lui, et c'est par Ses meurtrissures que nous sommes guéris. »

La foi n'est pas un levier; c'est une réponse.

Nous ne venons pas à Lui pour nous rappeler nos échecs. Nous venons à Lui pour nous rappeler Sa provision.

2 Corinthiens 10:4-5 dit :

« Les armes avec lesquelles nous combattions ne sont pas charnelles, mais puissantes par Dieu pour renverser des forteresses... pour amener toute pensée captive à l'obéissance de Christ. »

« Pense, ressens et vois la vérité lorsque tu pries. » Voilà la transformation.

Romains 12:2 nous dit d'être transformés par le renouvellement de notre intelligence. Il ne s'agit pas de lutter davantage, mais d'être renouvelés.

La transformation ne vient pas du fait d'essayer plus fort. Elle vient du fait de Le contempler.